

FERIENWOHNUNG

PANORAMA



HERZLICH WILLKOMMEN!

Hausregeln

1. In unserem Haus befindet sich auch eine Praxis. Bitte verhalten Sie sich **ruhig** im Treppenaufgang.
2. Feiern oder Veranstaltungen in der Wohnung sind untersagt. Bitte halten Sie die **Nachtruhe** von 22 Uhr – 6 Uhr ein.
3. Wir bitten darum, Straßenschuhe an der Garderobe der Ferienwohnung auszuziehen. Gerne können Sie unsere **Gästehausschuhe** verwenden.
4. Unsere Wohnung ist eine **Nichtraucherwohnung**. Das Rauchen ist ausschließlich auf der Dachterrasse erlaubt. Auf der Kommode im Wohnbereich befindet sich ein Aschenbecher. Stühle sowie einen Tisch finden Sie unter der Plane auf der Dachterrasse.
5. Haustiere sind verboten.
6. Bitte helfen Sie bei der **Mülltrennung** und nutzen Sie die vier Mülleimer in der Küche gemäß Beschriftung. Glas kann neben die Mülleimer gestellt werden.

Wichtig!!

1. Stellen Sie bitte sicher, dass die **Haustüre** immer richtig geschlossen ist! Sie müssen diese dazu etwas zudrücken.
2. **Wertheim** ist Kurtaxe-pflichtig (1€ pro Nacht und Person ab 17 Jahren) – sie ist bei Ankunft zu bezahlen. Mit der Gästekarte erhalten Sie verschiedene Ermäßigungen in der Umgebung.

3. Im Wohnraum befindet sich eine **Klimaanlage**. Vor der Nutzung bitte unbedingt die Rohrabdeckung entfernen! Sie befindet sich an der rechten Seite der Dachterrasse.
4. Der **Kachelofen** im Schlafzimmer darf leider nicht benutzt werden.
5. Der **Lichtschalter** für den hinteren Bereich des Schlafzimmers befindet sich neben dem Kleiderschrank rechts.
6. Es dauert etwas, bis **warmes Wasser** vom Keller in das Dachgeschoss fließt – entsprechend braucht es etwas Vorlaufzeit (im Bad).
Wir heizen das Wasser morgens und abends auf. Sollten Sie viel warmes Wasser benötigen, nutzen Sie bitte die App „ViCare“ auf dem bereitgelegten Smartphone (rote Leiste unten rechts „schnelle Auswahl“ – dann Symbol oben links (Duschkopf) klicken). Hier können Sie auch die aktuelle Wassertemperatur sehen (oben rechts, maximal 60° C).
7. **Wichtige Telefonnummern:**
 - Gastgeber: 01520/5949745 (Christian)
 0152/53640320 (Beate)
 - Polizei-Notruf: 110
 - Rettungsdienst und Feuerwehr: 112
 - Ärztlicher Bereitschaftsdienst: 116 117
 - Apotheken-Notdienst: 22833
 - Giftnotruf-Zentrale: 0761 19240
 - Bankkarten-Sperrung: 116 116

<i>Ausstattung – Wo finde ich was?</i>

1. Die Zugangsdaten für unser **WLAN** finden Sie auf einem gesonderten Blatt in dieser Mappe.
2. In der Küche befindet sich rechts von der Spüle ein **Geschirrspüler**. Er wird oben an der geöffneten Klapptür eingeschaltet. Tabs etc. finden Sie unter der Spüle.
3. Wir stellen Ihnen eine **Kaffeemaschine** sowie eine **Kapselmaschine** zur Verfügung. Beide können mit Kaffeepulver genutzt werden. Die **Nachfüllkapsel** bitte locker mit Pulver befüllen, den Rand saubermachen, schließen und mit der Lasche nach oben in die Kapselmaschine einlegen. Anschließend können die Kapseln ausgeklopft und/oder ausgespült werden.
4. Der **Fernseher** ist mit einem FireTV-Stick ausgestattet. Darüber können nicht nur Fernsehprogramme geschaut, sondern auch weitere Funktionen (Videostream, Spiele, ...) genutzt werden.
Hinweise zur Bedienung finden Sie auf dem Tischchen unter dem Fernseher sowie in dieser Mappe.
5. **Wäscheständer und Bügelbrett** bekommen Sie gerne auf Anfrage. **Bügeleisen** sowie **Putzsachen** sind im Einbauschränk bei der Garderobe.
6. Neben der Garderobe befindet sich ein **Feuerlöscher**.

Service

1. Sie können einen **PKW** kostenfrei direkt im Parkhaus abstellen und den direkten Zugang zu unserem Haus nutzen. Wir händigen Ihnen bei Bedarf gerne den entsprechenden **Parkausweis** aus. Er ist sichtbar im Auto anzubringen.
Bitte denken Sie daran, uns den Parkausweis vor Ihrer Abreise **zurückzugeben**.
2. **Fahrräder** können in unserer Fahrradgarage (vor dem Gartentor auf der linken Seite) untergestellt werden.
3. Die **Gartenwiese** vor dem Haus kann gerne genutzt werden.
4. Sie finden in unserem Aufsteller zahlreiche **Informationen** zu Wertheim und Umgebung. Darüber hinaus geben wir gerne Tipps und helfen mit Informationen, so gut wir können.
5. Der nächste **Bäcker** befindet sich in der Hospitalstraße, das nächste Lebensmittelgeschäft in der Mühlenstraße. Weiteres entnehmen Sie bitte der **Karte** in dieser Mappe – dort finden Sie auch einen Code zum Aufrufen unserer Online-Karte.
6. **Zusatzleistungen:**
 - Waschmaschinen-Nutzung: 2 € (Wäscheständer im Einbauschränk bei der Garderobe)
 - Elektrogrill: 4 €
 - Leih-Fahrrad: 8 € pro Rad und Tag
 - Saunanutzung: 15 €
 - weiteres auf Anfrage

Lob – Kritik – Anregungen

Fühlen Sie sich bei uns wohl? Wir freuen uns über Ihr **Feedback** und sind offen für Verbesserungsvorschläge.

Nun wünschen wir Ihnen einen wunderschönen Aufenthalt in unserer Ferienwohnung!!

Christian und Beate

FERIENWOHNUNG

PANORAMA



WELCOME!

house rules

1. There is an alternative practitioner's practice in our house. Please behave **calmly** at the staircase.
2. Celebrations or events in the apartment are prohibited. Please keep the **night's sleep** from 10pm till 6am.
3. We kindly ask you to take off street shoes at the anteroom of the apartment. You are welcome to use our **guesthouse slippers**.
4. Our apartment is a **non-smoking apartment**. Smoking is only allowed on the roof terrace. On the dresser you can find an ashtray. Outdoor chairs and a table are located under the canvas cover on the terrace.
5. Pets are prohibited.
6. Please help with the **waste separation** and use the four trash cans in the kitchen according to the label. Glass can be placed next to the rubbish bins.

Important!!

1. Please ensure that the entrance door is always truly closed. Therefore, you might push it.
2. Wertheim is **visitor's tax**-liable (1 € per night and person over 17 years) - it needs to be paid on arrival. In exchange you'll get a guest card that entitles you to various discounts in the surrounding area.

3. There's an **air conditioner** in the living room. Before use, be sure to remove the pipe cover! It is located on the right side of the roof terrace.
4. The **tiled stove** in the bedroom must not be used.
5. The **light switch** for the back of the bedroom is located to the right of the wardrobe.
6. It takes a while for **warm water** to flow from the basement to the attic – according to that some lead time is needed (in the bathroom).
We only heat the kettle in the morning and in the evening. If you need a lot of warm water, please use the app "ViCare" on the prepared smartphone ("Schnelle Auswahl" icon at the bottom right, then click on hot water). Here you can also see the current water temperature (top right, maximum 60 ° C).

7. **Important phone numbers:**

- Hosts: 01520/5949745 (Christian)
 0152/53640320 (Beate)
- Police emergency call: 110
- Rescue and Fire Department: 112
- Medical on-call duty: 116 117
- Pharmacy emergency service: 22833
- Poison Control Center: 0761 19240
- Bank card blocking: 116 116

<i>Facilities - Where can I find ...?</i>
--

1. The access data for our **Wifi** can be found on a separate sheet in this folder.
2. In the kitchen you can find a **dishwasher** to the right of the sink. It is switched on at the top of the hinged door. Tabs etc. can be found under the sink.
3. We provide you with a **coffee machine** and a **capsule machine**. Both can be used with coffee powder. Please fill the **refillable capsule** loosely with powder, clean the edge, close it and put it with flap up into the capsule machine. Subsequently, the capsules can be shaken out and/or rinsed out.
4. The **TV** is equipped with a FireTV-Stick. It's used for watching TV, but has also additional functions (Videostream, Games, ...).
You can find a short operation instruction on the small table under the TV and in this folder.
5. You can get **drying rack and ironing board** on request. **Iron** and **cleaning supplies** can be found in the built-in wardrobe at the cloakroom.
6. Next to the coatrack we placed a **fire-extinguisher**.

service

1. You can park your **car** for free directly in the car park and use the direct access to our house. If required, we will gladly hand you the corresponding **parking permit**. It has to be put visible onto the car armature.
Please remember to **return** the parking permit to us before your departure.
2. **Bicycles** can be sheltered in our bicycle garage (next to the garden gate on the left).
3. The **garden meadow** in front of the house can be used gladly.
4. You will find numerous **information** about Wertheim and its surroundings in our stand-up display. We also offer tips and help with information as best we can.
5. The next **bakery** is located in Hospitalstraße, the nearest grocery store in Mühlenstraße. Please refer to the **map** in this folder for further information - there you will also find a code to access our online map.
6. **additional services:**
 - washing machine use: 2 € (clothes horse in the built-in wardrobe at the cloakroom)
 - electric grill: 4 €
 - bike rental: 8 € per bike and day
 - sauna: 15 €
 - further services on request

Praise - criticism - suggestions

Do you feel comfortable with us? We appreciate your **feedback** and are open to suggestions for improvement.

We wish you a wonderful stay in our apartment.

Christian and Beate